

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## CNOU : des instruments de musique offerts aux mutuelles des universités et grandes écoles

SNN  
Libreville/Gabon

Le directeur général du Centre national des Œuvres universitaires (Cnou), Jean-Noël Eya Ndong, vient de remettre des matériels de musique complets aux trois grandes mutuelles des universités et grandes écoles du Gabon. Ces instruments de musique profiteront à tous les établissements supérieurs publics selon une gestion définie par les étudiants. Il leur a

été demandé de prendre soin de ce don afin qu'il puisse perdurer et servir au plus grand nombre. "Ce matériel, payé par l'État gabonais, est remis à la jeunesse estudiantine. C'est une manière de promouvoir la création d'œuvres culturelles au sein des campus. Puisqu'il est à la charge des étudiants, nous espérons que ces instruments de musique seront bien entretenus et gardés. Je me permets d'évoquer ce fait parce que nous avons déjà connu une expérience amère. Il y a quelques années, les étudiants avaient reçu du

matériel similaire. Aujourd'hui, personne ne peut dire où se trouve cette dotation. Je voudrais que ce don du gouvernement ne connaisse pas le même sort", a expliqué le directeur général du Cnou. Cette action fait suite à la remise d'équipements sportifs à toutes les universités, instituts, grandes écoles et centres multisectoriels de formation en avril dernier. Elle devrait, si la rigueur souhaitée par les responsables du Cnou est observée, permettre de relancer certaines activités socioculturelles au sein



Photo: SNN

**Cette dotation du Cnou servira à tous les établissements supérieurs publics.**

des campus. Leur souhait, sans le dire clairement, est qu'une nouvelle génération de musiciens et

chanteurs voit le jour. Prenant le relais de l'orchestre Mbala et de ces artistes qui ont fait leurs gammes au sein de l'UOB.

### JOURNÉE INTERNATIONALE DES VEVES CE 23 JUIN

Cette journée sera célébrée ce jour à travers une série de manifestations. En prélude, la ministre de la Justice, Garde des Sceaux, chargé des Droits de l'Homme et de l'Égalité des Genres a prononcé hier une allocution. ( Nous y reviendrons )

## Homosexualité dans l'enseignement : le carton rouge de Béni Ngoua Mbina

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU  
Libreville/Gabon

Le projet sur l'introduction dans le système éducatif gabonais, notamment au préprimaire, des enseignements sur l'homosexualité ne cesse de susciter de vives réactions chez les Gabonais.

À la faveur d'une conférence de presse mercredi dernier, le prophète Béni Ngoua Mbina n'est pas allé par quatre chemins pour condamner cette initiative. Pour lui, ce projet "aux relents homosexuels est un coup d'État culturel. Ce coup d'État culturel est l'imposition de l'homosexualité dans notre société". Le leader religieux a alors invité le gouvernement, "s'il a encore le sens de l'honneur, à retirer ce manuel scolaire diabolique du système éducatif gabonais."

Développant son propos, l'homme de Dieu a par ailleurs lancé un appel aux



Photo: CNB

**Face à la presse, le prophète Béni Ngoua Mbina a invité le gouvernement à retirer ce projet des manuels scolaires.**

syndicats de tous bords, aux communautés religieuses et à tous les parents de la République "soucieux de l'avenir de nos enfants, à rejeter avec fermeté la peste homosexuelle et tout son corollaire". Non sans encourager tous les parents d'élèves "à s'abstenir d'acheter le manuel satanique de la santé sexuelle et de la sexualisation des enfants mineurs."

Béni Ngoua Mbina s'est référé aux Saintes Écritures tirées du livre d'Ephésiens 5:11, pour soutenir ses propos : "... et ne prenez point part aux œuvres infructueuses des ténèbres, mais plutôt condamnez-les".

**SNI** Société Nationale Immobilière

Profitez de notre nouvelle offre !

**Votre villa en 6 mois à Bikélé**

**PAT PAAP2**

**18510** [www.sni-gabon.com](http://www.sni-gabon.com)